



Mejoras en el día a día

18/Mar/2014.- El Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias trabaja por mejorar el día a día de los ciudadanos, haciendo pequeñas mejoras y reparaciones que "son las más valoradas por los vecinos", afirma la primer teniente de Alcalde, M^a Luz Lastras.

En las últimas semanas se han realizado varias actuaciones que mejoran la seguridad de los peatones, la movilidad y la estética del municipio, en las dos principales vías, la carretera principal y la avenida Félix Rodríguez de la Fuente.

Antes de la obra



Estado actual



En la avenida de Madrid, el principal punto de acceso a la localidad, se ha derribado una antigua caseta que albergaba un transformador eléctrico, lo que ha permitido mejorar la estética y ensanchar la acera en ese tramo. También se ha instalado una nueva valla, mucho más segura, se ha construido un nuevo muro de contención chapado de piedra y nuevo pavimento antideslizante en la acera.



Los peatones de la calle Corredera Baja pueden cruzar la calle con mayor seguridad gracias a la señalización luminosa que ha quedado instalada y que pretende llamar la atención a los conductores, sobre todo por la noche, y dar una mayor visibilidad a los peatones.



Ya están en funcionamiento las fuentes de la avenida Félix Rodríguez de la Fuente y la de la Plaza de Toros. Ésta última ha tenido que ser reparada debido a los destrozos ocasionados por un camión, que se subió a la rotonda.